



El domingo próximo 27 del corriente tendrá lugar en la plaza de toros de Madrid, la tercera corrida, lidiándose seis bichos de Veragua, Trabajaran Lagartijo, Frascuelo y Chicorro, con sus respectivas cuadrillas. La corrida empezará a las cuatro y media de la tarde.

El Sr. D. Eugenio García Ruiz ha dirigido un notable manifiesto a los electores del distrito del Centro de esta capital, presentándose candidato a las Constituyentes.

Ha sido nombrado médico de los baños de Fuente Santa de Cayangos, provincia de Burgos, D. José María de Linares y Gomez, antiguo profesor de medicina, que ha desempeñado otros cargos de beneficencia e instrucción pública.

La comunicación telegráfica entre Barcelona y Tarragona, que se hallaba interrumpida por la facción, ha sido restablecida.

Segun el Imparcial, la mayoría de la comisión permanente ha decidido que ésta, en uso de sus facultades, y vista la situación del país, reuna a la Asamblea, según parece, para el 4.º de mayo.

La Iberia dice hoy que es imposible que las personas interesadas puedan tratar los asuntos relativos a las repeticiones de ayuntamientos en el ministerio de la Gobernación, porque se ha señalado una sola hora al día para que acudan al negociado, y se arma un tumulto grande, sin que sea fácil entenderse ni saber lo que se pretenda averiguar.

El sábado se constituyó en Alicante el tribunal presidente del jurado con objeto de celebrar el acto de ratificación en su próxima declaración del robo de parricidio y robo Antonio Soler, de Elche, quien negó en absoluto hasta la más remota participación en el delito. Numerosa concurrencia asistió a aquel acto inaugural del jurado en aquella provincia.

Leemos en el Imparcial: Decíase ayer que los republicanos ministeriales habían hecho una adquisición, logrando que se pasen a sus filas generales muy conocidos y ambos procedentes del partido radical.

Ayer hubo reunión de directores de Hacienda en el despacho del secretario general interino de dicho departamento.

En una carta de un oficial del ejército del Norte se asegura que el cabecilla Lizarraga recibió dos heridas en la última acción, ocasionadas por una granada que reventó a su lado.

Dice un colega, con referencia a cartas particulares, que el ejército de Cataluña se encuentra hoy en buen estado de disciplina, y que el general Velarde, que ha puesto todo su empeño en restablecer la subordinación y el buen comportamiento de las tropas, ha prestado con esto un buen servicio al país, y especialmente a las clases productoras de las provincias catalanas.

El gobernador de Vitoria participa al gobierno que el cabecilla Montoya continúa en Apellaniz; aseguran que ayer ha puesto en capilla a cuatro hombres, dos que serían fusilados hoy; dos de ellos por robo, y los otros dos, sin duda, confidentes, Eguileta se halla en Elche; Lorente continúa en el valle de Bermeo. Anteayer una partida volante quemó la correspondencia de España para Francia; la de ayer se encontraba en Durango.

Ha llegado a Madrid una comisión de federales del distrito de Jerez de la Frontera, para tratar de asuntos políticos relativos a aquella localidad.

El día 24 del corriente a las diez de su mañana se verificará en el patio grande del edificio que ocupan las oficinas del ministerio de Hacienda, la quema de 1,391,338 libranzas del giro mutuo del Tesoro, satisfechas en los años de 1860 y 1861.

Mañana miércoles a las nueve de la noche habrá en el ateneo Militar sesión pública extraordinaria para celebrar el segundo aniversario de la fundación de dicha sociedad. Los señores Barrios y Vidari leerán composiciones alusivas a la solemnidad.

Se nos ruega, a nombre de los viajeros que se dirigen a Buenos Aires, demos un público testimonio de gratitud al agente general de la compañía de navegación del Pacífico, D. L. Ramírez, por la deferencia, generosidad y delicadas atenciones de que han sido objeto por parte de dicho señor.

Mañana, a la una de la tarde, darán principio las oposiciones a los registros de la propiedad vacantes. Entre los 43 aspirantes sorteados ayer, se encuentran varios registradores en propiedad e interinos, algunos oficiales letrados de hacienda, y uno de estos alférez de infantería; los doce primeros números son convocados por la Gaceta de hoy para que concurren a la dirección del ramo, a la hora dicha, para verificar el primer ejercicio.

La partida del cura Ayala, ha entrado en el pueblo de Villarrobre (Burgos), habiendo herido al alcalde y secretario del mismo. Según noticias, consta de 180 hombres y se encuentra en las in-

mediaciones de Quintanapalla, en cuyo punto ha sido cortado el telegrafo. Han salido en su persecución fuerzas de la guardia civil.

Segun cartas que merecen entero crédito, en Tarazona (Zaragoza) se ha verificado un atentado contra el señor vicconde de Ateira, quien debió su salvación al arrojo y serenidad de que dio muestras, pues habiendo recibido una corta diestrada que le acompañaba «La Sanguiñuaria» le amenazaba con pena de la vida a no entregar personalmente la cantidad de 10000 rs., depositándola en un determinado sitio del campo, acudió a la cita con dos de sus criados, descubriendo un hombre que escondido entre los arboles les amenazaba con un trabuco.

No queriendo este hombre entregarse preso le mataron. Practicado el reconocimiento del cadáver resultó ser un celebre licenciado de presidio, terror de la comarca, viéndose también en el terreno huellas de sus compañeros, que no podían ser habidos por la falta de guardia civil.

Dice hoy un colega: En los círculos políticos se dijo que en una población importante fueron invitado algunos soldados de ingenieros a beber con unos paisanos; los primeros se negaron diciendo que su uniforme no entraba en la taberna; esto parece que dio lugar a que los segundos les tildasen de monárquicos, desahogándose algunos garrotazos antes de que pudieran defenderse, pues cuando iban a hacerlo llegó la autoridad, poniendo fin a este conflicto, que podía haber tomado serias proporciones. Si el hecho es cierto, demuestra que ya no se dejan seducir nuestros soldados, y que tienen en mucho el honor del uniforme. Este es el sistema de restablecer la disciplina, y hacer comprender a la tropa los deberes del honor militar.

El espacio de la galería de la exposición de Viena destinado a España, dícese que es pequeño y poco visible, siendo la causa de que hayamos obtenido tan poco afortunado local, el retraso con que se acudió a contestar a la comisión central del gran concurso, por no haber fondos disponibles.

El viernes 23 se verificó en el salón de la escuela nacional de Música un notable concierto a beneficio de D. Carlos Beck, en el cual tomaron parte los notables y distinguidos aficionados señora doña Aurea Franco de Pineda, las señoritas doña Matilde de San Martín y doña Rosa Izquierdo, los Sres. Páez, marqués de Martorell y Gerner, y los reputados artistas Sres. D. A. Romero, D. V. Mirecki, D. L. Amato, Broca y D. S. Pastora.

Por primera vez se oír en Madrid en este concierto la serenata para Violín, viola y violoncelo, de Beethoven.

Ayer tarde se celebró una reunión pública en Brihuega (Guadajarra), con asistencia de todos los individuos del comité local republicano, de delegados de los pueblos del distrito judicial y de gran número de electores de toda la circunscripción. En ella fue proclamado el conocido propagandista D. Francisco Casaldueño y Conte candidato del partido republicano para la próxima Asamblea Constituyente. Después de un elocuente discurso en que el señor Casaldueño expuso con franqueza y energía sus opiniones políticas, se retiraron otras dos candidaturas que existían, quedando solo la suya, única que hasta ahora se presenta en el distrito. El Sr. Casaldueño sale inmediatamente para Chifuentes y otros pueblos importantes del partido, donde se propone celebrar también reuniones públicas.

Ha sido batida en el término de Añorajar (Ciudad Real) la partida carlista capitaneada por Carmelo Hervas (a) Fco de Carriño, por la columna del regimiento caballería de Talavera, que mandaba D. Pascual Gimeno, causándole cinco muertos y cogiendo nueve caballos y seis armas de fuego.

Las representaciones de Adriana han tenido que suspenderse para dar descanso a la primera actriz del teatro Español Sra. Lamadrid, a pesar de que, como todas las obras de su brillante repertorio, estaba dando inmensos resultados, gracias a la perfecta ejecución, no solo por parte de Elisa Boldin, sino también por la de Sr. Zamora, que digno émulo de esta, representa admirablemente el papel de Mauricio de Sajonia, demostrando así, que los grandes y repetidos éxitos que ha alcanzado este joven y notabilísimo artista no amañaron su cuidadoso estudio de cuantos papeles se le confían.

TERCERA EDICION

Hoy recibimos los siguientes despachos telegráficos:

Roma, 19 (retrasado): El papa está casi completamente restablecido.

El dolor reumático ha cesado después de una gran traspiración.

Esta mañana el papa ha recibido algunas congregaciones eclesiásticas.

Roma, 21: El papa recibió ayer al príncipe Alfredo de Inglaterra y a varios cardenales.

Los periódicos consideran como se-

guro el viaje del rey Victor Manuel a Viena.

Paris, 21: En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés a 55 3/4; El 5 por 100 id. a 91-95; Exterior español a 22; El interior id. a 17; Consolidados ingleses a 93 7/10; Bolsin.—El exterior español viejo a 21 1/10; El de 1872 a 21 9/10; El interior español a 17 9/10.

El Sr. Grevy, presidente que era de la Asamblea nacional, se ha declarado partidario de la candidatura del ministro Sr. Remusat para la diputación a la Asamblea por Paris.

El Sr. Grevy ha manifestado claramente que incurren en una gran falta los que sostienen la candidatura del Sr. Berdesse.

Ha comenzado hoy activas gestiones para que se retire esta candidatura, pero el resultado no es conocido aun.

El Haya, 21: Ha fracasado la expedición de los holandeses contra los rebeldes de sus posesiones de Asia.

El gobierno ha acordado que se suspendan las operaciones, en vista de lo avanzado de la estación, para comenzarlas de nuevo en el próximo otoño.—Fabra.

En las honras de Cervantes que celebrará mañana la academia Española en la iglesia de las Trinitarias, toda la música será cantada a voces solas, bajo la dirección del maestro Barbieri. Las piezas que componen el programa de esta solemnidad musical, son obras de compositores clásicos españoles contemporáneos a Cervantes. También se cantará un responso nuevo, compuesto expresamente para este día y dedicado a la academia Española por el citado maestro Barbieri.

Hoy tampoco hemos recibido el correo extranjero.

Era tal la afluencia de gente en la iglesia de San Martín durante las exequias celebradas hoy por el alma de la señora de Figueras, que muchos antes de dar principio al acto era ya imposible la entrada en el local.

Después de terminada la misa de cuerpo presente en la parroquia de San Martín, el cortejo fúnebre se dirigió por las calles de la Luna, Ancha de San Bernardo, plaza de Santo Domingo, Preciados, Puerta del Sol, Mayor, 7 de Julio, Plaza Mayor, Toledo al cementerio de San Isidro.

El duelo era presidido por algunos parientes de la finada y en los bancos se veía a los ministros, muchos otros

Justino entrase en el colegio de Versailles. Se condujo bastante mal, viéndose sin cesar amenazado de espulsion, lo cual impresionaba poco a los esposos Chevassat, que no pudiendo admitir que su hijo no fuese, el mejor colegial, todas sus malas notas las atribuían a injusticia de los profesores.

Este sistema trajo sus consecuencias. A los catorce años, Justino se avergonzaba de sus padres, y prohibió a su madre que fuese a verle al colegio. Cuando llegaban vacaciones, se hubiera cortado una mano antes que ayudar a sus padres, y servir a un parroquiano en el mostrador.

Así llegó a los diez y siete años, en que salió del colegio, y cuando sus padres le preguntaron que se proponía hacer, por toda respuesta se encogió de hombros. Todo lo que hizo fue pasear por las calles de París, vestir a la última moda, y cuando tenía dinero, alquilar un filiburi que conducía el mismo, llevando a su lado a un criado con los brazos cruzados.

mandó abrir todos los cajones y encontró todos los elementos necesarios para falsificaciones en grande escala.

Un mes de confianza más y estaba perdido. Envió a buscar al comisario de policía y el lunes cuando entró Justino fue preso. Creíase que esta tentativa abortada era todo el crimen de Justino, pero se engañaba y las averiguaciones practicadas demostraron otros hechos.

Respondió que no le restaba un céntimo y decía que su culpa había sido querer especular en la Bolsa. La desgracia es que los papeles encontrados en sus cajones, hacían inadmisibile este sistema de defensa, y persuadido de que las sumas robadas no se habían disipado, el juez mandó prender a los padres del acusado; pero tuvo que soltarnos a falta de pruebas y solo Justino fue castigado con veinte años de presidio.

Lo que fué en aquel vergonzoso lugar puede imaginarse ahora que le conocéis; realizó el tipo del presidiario mas abyecto, y al cabo de tres años y diez meses fué indultado. Sin embargo, este tiempo no había sido perdido para él, y el contacto con todos aquellos criminales completó su educación, sacando de allí el propósito de encarnarse en un nuevo personaje para que nunca en el pudieran ir a buscar al antiguo.

Y en cuanto se vio en libertad hizo un viaje al Maine con el nombre del hijo del marqués, cuya edad se asemejaba más a la suya. Nadie dudó de la identidad de Maximó al verle desempeñar por ochenta mil francos el antiguo palacio de Brevan, ruina apenas habitable que pagó al contado, probando así que el juez no se había engañado; que los Chevassat habían sido cómplices de su hijo.

En un baile de frajes en casa de un amigo de Mr. de Planix, Ernestina Bergot y Maximó de Brevan se encontraron por primera vez. El permaneció sombrero, desvanecido, por la maravillosa hermosura de la joven, y ella sorprendida también de la particular expresión de Maximó.

Quizá se adivinaron en una mirada; lo cierto es que se acercaron al punto como atraídos por una misteriosa atracción. Bailaron varias veces juntos, estuvieron sentados uno junto a otro durante la cena, y cuando terminó el baile se habían prometido volverse a ver. Se vieron en efecto, y si no fuera profanar tan sublime palabra, diría que se amaron.

funcionarios, comisiones de la Asam- blea, ayuntamiento y casi todas las de- pendencias del Estado.

Esta noche ha salido para Valencia el banquero y director del ferro carril de Valencia a Tarazona D. José Campo...

El imparcial ha asegurado que el señor Figueras firmó hace dos o tres días el mandato imperativo de los electores del distrito del Centro...

Aun no está nombrado el segundo vago de la capitania general de Madrid. El jueves parece que da el embajador de los Estados-Unidos un banquete...

Ha llegado a Puerto-Rico y tomado posesion el nuevo capitán general de aquella isla, Sr. Primo de Rivera.

El general Contreras no ha podido asistir al entierro de la señora de Figueras por hallarse enfermo; pero ha enviado a sus ayudantes que le representen.

En el consejo celebrado ayer en el Banco Hipotecario de España, bajo la presidencia del Sr. Sanchez Bustillo, quedaron acordados los nombramientos de los representantes del mismo en las provincias...

El ministro de la Gobernacion ha dado hoy orden al gobernador de Badajoz para que inmediatamente disuelva la junta que ilegalmente se habia formado en aquella localidad...

El entierro hecho á la Sra. de Figueras ha sido tan modesto como podia suponerse en la posicion del actual presidente del Poder ejecutivo...

La capital, D. Juan Bautista Somogy, ha obtenido dos meses de licencia para los banos de Archena.

Se ha concedido el grado de coronel al teniente coronel de estado mayor D. Pedro Peñaredonda.

Segun telegrama de hoy, ha sido proclamado candidato unánimemente por el comité republicano de Cuenca, el señor D. Ramon Castellanos.

Añoche, en la calle de las Tabernillas n.º 13, a una señora que habita en el piso principal, se le incendió el vestido con petróleo...

Mañana probablemente saldrá para Ultramar un vapor-correo con unos 100 carlistas prisioneros destinados al ejército de Cuba.

Hoy la Discusion es capaz de asustar á los menos asustadizos con sus palabras y sus augurios. El colega federal dice terminantemente que los cimbridos...

Creemos que el colega, un tanto alarmado, se ha dejado llevar de su preocupacion al escribir esas palabras que, aun siendo fundadas...

Esperamos que los vaticinios de la Discusion no se realizarán, para bien de todos.

La República democrática publica en su número de hoy la instancia que el capellan de las Descalzas, D. José Pildido y Espinosa...

La respuesta se ha publicado antes que la peticion, supuesto que en la Gaceta del domingo último se dice que se han desestimado tales pretensiones...

En el teatro de Lope de Rueda se estrenara mañana la comedia en tres actos, original de un aplaudido autor, El rosario de mi abuela.

Anteayer obsequiaron con un modesto banquete á los sargentos y comision de cabos del batallón franco tiradores de Pierrad...

La prensa y la opinion van haciendo alguna luz respecto de los vagos rumores de que hace cinco ó seis días nos hicimos eco...

El día 15 á las ocho de la noche principiaron los ejercicios á varias cátedras de matemáticas vacantes...

Terminado esta noche el plazo concedido a los abonados del teatro Español para recoger sus localidades...

Para mañana miércoles, á las dos de la tarde, está convocada por el gobernador la junta superior del Monte de Piedad...

La mayoría de la prensa anuncia que están zanjadas las diferencias ocurridas entre el Banco de España y el ministro de Hacienda.

Hoy hemos recibido el primer número de la Nueva España federal. El apreciable colega, al que deseamos las mayores prosperidades...

La prensa federal declara hoy que no es cierto que el Sr. Figueras trate de retirarse a la vida privada.

Tan pronto como lleguen á Madrid los resguardos de los títulos que han de servir de garantía á la operacion de 30 millones hecha con el Banco...

El obispo de Zamora ha dirigido una esposicion al ministro de Hacienda, pidiendo que se abonen al clero de aquella diocesis los haberes que se le adeudan...

El viernes próximo se dará en el teatro de Jovellanos un beneficio á favor del reputado escritor dramático señor Pastorido...

El sábado 26 se verificará otro beneficio en el mismo coliseo á favor del simpático actor Sr. Rosell.

Ha sido nombrado gobernador de las islas Marianas el teniente coronel don Eduardo Beamont.

La facion Polo, que se hallaba con 80 hombres en el término de Torrearcas, ha sido alcanzada, batida y dispersada cerca de Mas Denpma...

Ha sido contratado y desde mañana tomara parte en las funciones del favorecido teatro de Variedades, el popular actor cómico D. Ricardo Zamacois.

La negociacion sobre los pagarés de las minas de Rio-Tinto esta muy adelantada, siendo probable que en toda esta semana quede terminada satisfactoriamente.

Algunos periódicos insisten en que la escuadra inglesa ha hecho no sabemos qué cosas en el Ferrol últimamente.

En muchos pueblos de Cataluña las gentes del campo y los trabajadores se prestan á salir en persecucion de los carlistas...

No es exacto, como asegura un periódico, que haya salido de Madrid para Francia comisionado alguno del ministro de Hacienda...

El comité provincial de Barcelona hace grandes esfuerzos, y con notable resultado, para levantar el espíritu público y aumentar las fuerzas destinadas á perseguir los carlistas.

El Sr. D. Pedro Mata, que se halla enfermo, seguia hoy mejor.

El general Tassara, subsecretario del ministerio de la Guerra, ha presentado hoy la dimision de su cargo y le ha sido admitida.

En el caso de que las circunstancias obliguen al Sr. Cantero á abandonar el cargo de gobernador del Banco de España...

Para el caso de que en Puerto-Rico han sido presos dos individuos como presuntos instigadores para que la abolicion produzca allí conflictos.

A consecuencia de nuestra queja acerca de la necesidad de que se limpie el pilon de la fuente de la Puerta del Sol...

El Sr. Tutau no ha pedido, como dice un periódico, la dimision al gobernador del Banco...

Entender. El señor Tutau manifestó sus quejas en una carta dirigida a dicho alto funcionario y dio cuenta ayer de estos hechos en consejo de ministros...

La captura de los presos escapados del presidio de Valencia se debe, segun nos asegura persona fidedigna, a las disposiciones del comandante del mismo Sr. Brocal...

Es probable que hasta el consejo de mañana no se dé cuenta del manifesto electoral que ha de publicar el ministerio, si es que mañana la reunion de la comision permanente permite celebrar el consejo.

El vecindario de Madrid espera con gran inquietud el resultado de la reunion que celebrará mañana con el gobierno la comision permanente de la Asamblea.

Se ha dispuesto que al cuerpo de orden público de la provincia de Madrid se repartan 1400 fusiles sistema Remington.

El comandante Fejeiro, del batallon cazadores de Alcolea que forma parte de la columna del coronel Rodriguez Tusaro...

Las facciones Ollo, Dorregaray y otros jefes, a las que se unió la de Moro, que de Lecumbery retrocedió hacia Leija...

Al regresar a esta capital hoy de madrugada, cinco guardias civiles y un cabo del pueblo de Tetuan...

En la calle de la Cruz, n.º 43, se ha verificado hoy un robo consistente en 24000 rs. en metalico, cupones del ferro-carril y un título de 1700 rs.

El general Tassara se ha despedido hoy de los oficiales de la secretaría de Guerra.

El comandante de caballeria y representante en la Asamblea, Sr. Navarrorete, ha sido destinado a las ordenes del jefe de la brigada de artilleria, señor Arin.

Hoy, en los circulos politicos, se hacian comentarios sobre las fuerzas que podrian contar las oposiciones y la Asamblea por un lado y el gobierno por otro...

El brigadier Soria dice en telegrama de ayer al gobernador de Toledo lo que sigue: Como consecuencia de la batida general que habia dispuesto...

Se daba por probable a última hora la suspension por un día de la reunion de la comision permanente.

El Sr. Chao no ha asistido a consejo Hoy ha habido algunas pequeñas reuniones de hombres politicos...

Las oposiciones censuraban hoy al gobierno por que ha dado la presidencia interina al Sr. Pi y Margall...

No sabemos con qué fundamento se daba hoy por probable el aplazamiento de las elecciones.

Se ha encargado interinamente de la subsecretaria de Guerra, el brigadier Lopez Donato, oficial primero de dicho ministerio.

ÚLTIMA HORA. A las seis y media de la tarde el señor Salmeron, presidente de la Asamblea...

despues han ido al Congreso a conferenciar con él los Sres. Castelar, Salmeron (D. Nic-las) y Sorri. Dabase gran importancia a esta entrevista...

A las siete y cuarto duraba la reunion de los ministros con el presidente de la Camara y otros hombres politicos en el Congreso.

COMUNICADO. Señor director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA: Muy señor mio: Sirvase Vd. hacer publico mi agradecimiento al oculista Dr. Casimiro por haberme devuelto la vista...

DIARIO DE MADRID. SANTO Y CULTOS DEL DIA 23. San Jorge mártir y San Gerardo. CULTOS - Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las monjas de Don Juan de Alarcon...

SEÑALAMIENTOS PARA EL 23. Intereses de depositos en efectos publicos, segundo semestre de 1873, tercera parte en papel, números 43 de sorteo...

BOLSA DE MADRID DE HOY 23. Table with columns: Fondos publicos, Ult pº, Car. y socieda., Ult pº. Rows include 3 consolidado, Tit. pequeños, A fin de mes, etc.

ESPECTÁCULOS PARA EL DIA 23. TEATRO ESPAÑOL - A las 8 1/2. - F. 205 de ab. - T. 3.º par. - Palabras sueltas. - Torrelaguna.

ESPECTÁCULOS PARA EL DIA 23. ZARZUELA - A las 8 1/2. - F. 6.º de ab. - T. 4.º par. - El Potosi Submarino.

ESPECTÁCULOS PARA EL DIA 23. CIRCO - A las 8 1/2. - F. 186 de ab. - T. 3.º par. - Cuerdos y locos. - El médico á palos.

SIXTH ANNIVERSARY. La Ilma. señora D.ª OBDELIA DE VEGA Y QUINTANA DEL COLLADO, falleció el día 28 de abril de 1887. The widow, daughter, nieces, etc. commend her soul to God.

